



68.2

ChemoLock™

Dispositivo cerrado de transferencia sin aguja (CSTD)

Utilice un sistema cerrado sin aguja para ayudar a reducir la exposición a fármacos peligrosos y a cumplir con las directrices de manipulación segura del sector.

icumedical
human connections

Tan solo se necesita un clic

para minimizar la exposición a fármacos peligrosos y mantener la esterilidad del preparado del paciente

Con el CSTD sin aguja ChemoLock, no puede ser más fácil protegerse de la exposición a fármacos peligrosos.

Tratar a pacientes con cáncer genera empatía; no debería pasar factura a su salud. Pero el hecho es que, aunque la quimioterapia es el pilar de la oncología médica, estos potentes medicamentos —junto con muchos otros— son extremadamente tóxicos para el personal sanitario que los manipula. Se ha demostrado que la exposición prolongada a vapores, goteo o derrames de fármacos peligrosos causa caída del cabello, erupciones cutáneas, esterilidad, abortos, anomalías congénitas e incluso ciertos tipos de cáncer. No tiene por qué ser así¹.

La tecnología de autosellado del sistema no requiere montajes laboriosos y los componentes unidos no pueden desconectarse accidentalmente.

En respuesta a los riesgos bien documentados asociados a la manipulación de fármacos peligrosos, ICU Medical ha desarrollado el CSTD ChemoLock a fin de crear un sistema sin aguja y cerrado mecánicamente para que la manipulación de fármacos peligrosos sea segura. El sistema intuitivo del CSTD ChemoLock se bloquea con un clic audible, lo que ayuda a confirmar que se ha efectuado una conexión segura y firme para minimizar la exposición a fármacos peligrosos y proteger la preparación del paciente de la contaminación externa.

La tecnología intuitiva de «bloqueo con un clic» sin aguja del sistema ChemoLock mantiene el sistema cerrado durante todo el proceso de manipulación segura, lo que le ayuda a cumplir con las normativas y las directrices de manipulación segura del sector.



Preparación segura

Contribuya a evitar que se produzcan escapes de fármacos peligrosos y preserve la esterilidad de los medicamentos con un sistema sin aguja y cerrado mecánicamente.



Transporte seguro

Contribuya a minimizar el riesgo de fugas y derrames durante el transporte de fármacos peligrosos de la farmacia al área de administración, al tiempo que protege la esterilidad de la preparación del paciente.



Administre de manera segura

Contribuya a preservar la seguridad de los pacientes y de los profesionales sanitarios con un sistema intuitivo y cerrado que se ha diseñado para evitar que tenga que cambiar los protocolos estándar de enfermería.



Elimine de manera segura

Los componentes unidos de autosellado que permanecen cerrados hasta su eliminación ayudan a impedir la posible exposición del usuario o del medioambiente a los fármacos.

¹ Connor TH, McDiarmid MA. Preventing occupational exposures to antineoplastic drugs in health care settings. *CA Cancer J Clin* 2006; 56: 354-365.

La manipulación segura comienza en la farmacia

Los CSTD ChemoLock contribuyen a minimizar la exposición a fármacos peligrosos, al tiempo que mejoran el flujo de trabajo para minimizar los atrasos, el agotamiento y las lesiones del personal de farmacia.

En el acelerado entorno actual de las farmacias, cada segundo cuenta, y todas las preparaciones tienen que ser correctas. Los CSTD ChemoLock pueden ayudar con un diseño intuitivo sin aguja que se conecta con un solo movimiento, que se bloquea con un clic, que no requiere alineación y que está disponible en diferentes configuraciones para satisfacer las necesidades específicas de su farmacia.



Minimice los atrasos de su farmacia

Minimice los atrasos en su farmacia con configuraciones que se conectan rápidamente, que transfieren líquidos sin apenas esfuerzo y que se pueden purgar con rapidez en el área de administración, lo que evita que la tarea de purgar las preparaciones tenga que realizarse siempre en la farmacia.



Promueva la eficacia

Contribuya a mejorar el flujo de trabajo de la farmacia con prácticos kits y paquetes múltiples que agilizan el proceso de preparación de los fármacos y reducen los residuos de embalaje y la posibilidad de que se produzcan lesiones por movimientos repetitivos.



Disminuya los residuos de fármacos

Minimice los residuos de fármacos con los adaptadores a vial por medidas que drenan el fármaco por completo, disponibles para una amplia gama de tamaños de vial.

La línea de productos del CSTD ChemoLock incluye una gran variedad de adaptadores a vial, punzones a bolsa, adaptadores para jeringa y otros componentes diseñados para satisfacer las necesidades específicas de su farmacia.



Ayude a administrar los fármacos peligrosos de manera segura para sus pacientes

El CSTD ChemoLock es el sistema intuitivo y sin aguja que garantiza el cumplimiento de las normativas, mejora la seguridad de los pacientes y del personal de enfermería y reduce los tiempos de espera.



Cierre las administraciones complejas de fármacos peligrosos

La seguridad integral debe abarcar todas las vías de administración, incluso las vías más difíciles, como las vías intravesical y ambulatoria. Ofrecemos kits especializados que facilitan el manejo de estas vías complejas de administración de fármacos peligrosos y mejoran la seguridad a lo largo de todo el proceso asistencial.



Mejore los tiempos de espera de los pacientes

Gracias a unas configuraciones intuitivas que no requieren montaje con volúmenes de purgado reducidos, podrá conectar y purgar el dispositivo con rapidez, lo que agilizará el cuidado de los pacientes y reducirá sus tiempos de espera.



Infusiones con confianza

El CSTD ChemoLock se conecta haciendo un clic perceptible que le permite saber que la conexión es segura. También reduce el riesgo de desconexiones accidentales con componentes secundarios unidos no desmontables, lo que contribuye a mantener el sistema cerrado desde la fase de preparación hasta la de eliminación.



Gama de productos consistente y flexible para satisfacer sus necesidades



Cree una solución que se adapte a su flujo de trabajo

Gracias a unas opciones que le permitirán combinar las preferencias del personal de farmacia con las del personal de enfermería en un único sistema estandarizado, podrá crear un sistema personalizado que funcione tal y como usted precise.



Simplifique la preparación

Los paquetes múltiples de fácil apertura pueden agilizar la fase de preparación, mejorar el flujo de trabajo y reducir los esfuerzos y las lesiones por movimientos repetitivos.



Mejore la seguridad de las vías complejas de administración

Con kits para vías de administración ambulatoria e intravesical entre otros, la gama de productos flexible de los CSTD ChemoLock le ayudan a mantener el sistema cerrado incluso con las vías de administración más complejas.



Elija barrera (captura del aire) o filtrado (purificación del aire)

Elija nuestro preferido, nuestra tecnología de adaptador a vial por medidas que drena completamente el fármaco.

Es la que mejor cubre las necesidades de su hospital cuando se tienen en cuenta los costes, el flujo de trabajo y la facilidad de uso.

Obtenga más información en www.icumed.com/ChemoLock

icumedical
human connections

El producto cumple con la legislación vigente y cuenta con el correspondiente marcado CE. Para obtener más información y conocer las advertencias o precauciones de seguridad, consulte las instrucciones de uso del fabricante.

© 2024 ICU Medical, Inc. | P24-5178-EMEA-ES

+34 900 811 031 | www.icumed.com